



Bapas Nusakambangan Ikuti Live Streaming Malam Syukuran dan Anugerah HDKD

Narsono Son - CILACAP.KAMPAI.CO.ID

Aug 18, 2022 - 22:36



CILACAP - Kementerian Hukum dan HAM RI menyelenggarakan Malam Syukuran dan Anugerah Hari Kemenkumham HDKD ke-77 Tahun 2022. Acara ini disiarkan secara live pada Kamis 18 Agustus 2022 pukul 19.00 WIB.

Acara tersebut dihadiri oleh ketua Mahkamah Agung, Ketua Mahkamah Konstitusi, Menteri Hukum dan HAM RI, Sekretaris Jenderal, Inspektur Jenderal, staf Khusus, Pimpinan tinggi Pratama, Mitra Kerja, dan para Penerima Penghargaan. Acara ini juga dihadiri oleh Bapak Utoyo Usman, selaku menteri kehakiman pada masa jabatan tahun 1993-1998.

Kegiatan perayaan malam HDKD ke-77 ini mengangkat tema “Dengan semangat kebersamaan, kita tingkatkan kinerja kemenkumham semakin pasti dan berakhlak”. Diharapkan kinerja Kemenkumham dapat semakin baik dan optimal seiring bertambahnya usia.

“Saya sampaikan apresiasi dan rasa terima kasih kepada seluruh insan pengayoman atas dedikasi, pengabdian serta kerja keras selama ini sehingga banyak capaian prestasi yang berhasil diraih oleh Kementerian Hukum dan HAM. Disisi lain tentu masih ada kekurangan dan keterbatasan, ini menjadi refleksi untuk memperbaiki ke depannya”, tutur Menteri Hukum dan HAM, Yasonna H. Laoly dalam sambutannya.

Pada kesempatan ini diberikan penghargaan kepada Pegawai Kemenkumham RI dan berbagai Mitra Kerja atas dukungannya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Selain itu, juga dianugerahkan Rekor dari Museum Rekor Indonesia pada Peringatan HDKD tahun 2022 kali ini yaitu Pertandingan E-Sport, dan Penyelenggaraan Virtual Run dengan total peserta 3.326 orang peserta.

Pada malam syukuran HDKD ini dilakukan launching atas aplikasi S-iPKN (Sistem Informasi Penyelesaian Kerugian Negara) dan E-Yankes (Elektronik Pelayanan Kesehatan Pegawai Kemenkumham) untuk memaksimalkan kinerja kepada masyarakat. Aplikasi S-iPKN digunakan dalam rangka pemrosesan, pemantauan, dan pelaporan perkembangan penyelesaian kerugian negara di lingkungan Kemenkumham. Sedangkan Sistem Informasi Pelayanan Kesehatan (E-Yankes) akan memberikan kemudahan pelayanan kesehatan dalam berbagai aspek, yaitu profesional, efisien, ekonomis, efektifis, strategis, dan akuntabel.

Pada acara ini juga dilakukan penganugerahan Duta Kekayaan Intelektual kategori Pelajar bidang Seni Budaya kepada Farel Prayoga dan Surat Pencatatan Hak Cipta Lagu Campursari berjudul Ojo Dibandingke ciptaan Abah Lala yang diserahkan langsung oleh Bapak Menteri Hukum dan HAM RI.

Selamat ulang tahun Kementerian Hukum dan HAM Republik Indonesia ke-77 tahun 2022.

(N.Son/***)